

La lucha contra Videla será en todos los frentes: R. Puiggrós

Nos sentimos transeúntes, no emigrantes, dice el secretario del Comité de solidaridad con el Pueblo Argentino

por Eusebio GIMENO

“No hemos fijado un plazo para derrocar a la junta militar de Videla: nos sentimos transeúntes, no emigrantes en el mundo, mientras dure nuestra lucha por la libertad del pueblo argentino”, manifestó ayer el doctor Rodolfo Puiggrós, secretario del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA).

“Puedo agregar que la lucha la hemos de presentar en todos los frentes —añadió Puiggrós—: en el ideológico, económico, sindical, político y también en el militar. Porque en todos los frentes el gobierno antidemocrático de Rafael Videla ataca y reprime al pueblo argentino.”

Puiggrós señaló también que el único país del mundo que pretende retroceder a 1880 es Argentina, con los absurdos planes económicos del gobierno, que no han funcionado y que “tienen a mi patria a la cabeza de los países que soportan la inflación, con un índice del 160 por ciento”, dijo.

La solidaridad internacional tiene una enorme importancia en el aislamiento y el desenmascaramiento de la Junta Militar, a través de 82 comités diseminados por todo el orbe, con el objetivo de informar al mundo la actual situación del país.

La Junta dice que los comités de solidaridad falsean la realidad, y que la única verdad es la “verdad oficial” que ellos pretenden dar al mundo. Si el gobierno quisiera dar la verdadera imagen de lo que

sucede en Argentina, tendría que aceptar que ha sumido en la ruina al país y que gobierna al país donde la vida es más cara que en cualquier parte del mundo, para los que allí viven y ganan en pesos, ya que para los que llegan y gastan en dólares la vida en Argentina es la más barata del mundo, comentó Rodolfo Puiggrós.

Finalmente, afirmó que Rafael Videla se ha negado a dar un salvoconducto al ex presi-

dente Cámpora —asilado en la embajada de México en Argentina— porque en primer lugar así realiza una venganza por el decreto que Cámpora expidió en el sentido de dar libertad a todos los presos políticos argentinos, el cual fue aprobado por el Congreso; y en segundo término, porque el gobierno argentino tiene miedo de que Cámpora se convierta en una bandera que sirva de ejemplo al pueblo, para continuar la lucha.

UNO MAS UNO

La prensa, un instrumento de la dictadura argentina

Luis Gutiérrez R.

El silencio del periodismo argentino ante los crímenes de la junta militar, está abonado por el asesinato, la prisión y el destierro de sus más valiosos exponentes.

En muchos casos la prensa se convirtió en eficaz instrumento de la dictadura para manipular la opinión pública y deformar la realidad del país. En otros, el gobierno colocó “periodistas” que colaboran con las fuerzas armadas mediante un refinado servicio de espionaje.

Antes del Campeonato Mundial de Fútbol, y durante la celebración del torneo, los medios de difusión asimilaron sin reparos una de las campañas “de imagen” más importantes del videlismo: hacerle creer al pueblo argentino que las denuncias sobre represión y violación de derechos humanos cometidas por la dictadura, eran “difamaciones contra la nación argentina”.